



Per E-Mail

An die akkreditierten Medien

Zug, 20. Mai 2014

MEDIENMITTEILUNG

Neue Denkmalpflegerin im Kanton Zug

Regierungsrätin Manuela Weichert-Picard hat auf Antrag der Evaluationsgruppe Franziska Kaiser zur neuen Denkmalpflegerin des Kantons Zug ernannt. Franziska Kaiser ist 48 Jahre alt und wohnt in Zürich. Sie ist Kunsthistorikerin mit Hochschulabschluss und verfügt über zwei Nachdiplomstudien in Kulturmanagement und Verwaltungsrecht. Zudem hat sie langjährige Verwaltungs- und Führungserfahrung. Damit bringt sie optimale Voraussetzungen für die erfolgreiche Erfüllung ihrer Aufgaben als Denkmalpflegerin des Kantons Zug mit. Franziska Kaiser leitet aktuell das Ressort Inventarisierung bei der Denkmalpflege im Amt für Raumentwicklung des Kantons Zürich. Zuvor war sie bei der städtischen Denkmalpflege Zürich in leitender Stellung tätig. Zwischen 1998 und 2007 arbeitete sie bei der Gesellschaft für Schweizerische Kunstgeschichte GSK in Bern, in den letzten Jahren als deren Direktorin und Leiterin der Geschäftsstelle. Von 1995 bis 1998 war sie Geschäftsführerin der Eidgenössischen Kommission für Denkmalpflege. Die neue Denkmalpflegerin wird ab 1. September 2014 ihr Amt im Kanton Zug antreten.

Direktion des Innern

Weitere Auskünfte:

Manuela Weichelt-Picard, Regierungsrätin
Manuela.weichelt@zg.ch

Tel. 041 728 24 30

Foto:

Franziska Kaiser